

Bassins

L'Amicale des Boules en assemblée

Vendredi dernier s'est réuni en la salle du Conseil de Bassins, l'assemblée ordinaire de printemps de l'Amicale des Boules de Bassins, sous la présidence de Jean Zehfus.

Une réunion sympathique et fréquentée par la majorité des soixante membres de cette société de pétanque.

Outre les concours internes, les 9 mai et 30 août, les grandes journées auront lieu avec les rencontres intersociété. Une première équipe est déjà inscrite, c'est celle de la Municipalité. Les commerçants et artisans du village et de la région récompenseront toutes les triplètes présentes.

Le 28 juin aura lieu le concours en doublettes entre toutes les sociétés de Romandie, puis le traditionnel challenge avec le camping de Le Vaud. — (c)

